

FÚTBOL I SUB 16 Y SUB 14

**Las selecciones asturianas debutan con derrota**

A. I. Mal arranque paña las selecciones asturianas en los encuentros que abrían la primera fase de los Campeonatos de España que acogen los campos federativos 'Maximino Martínez Suárez', en Gijón. El equipo sub 14 cayó por la mínima ante Baleares (0-1). Un gol a balón parado fue suficiente para decantar la balanza en contra del equipo del Principado. Más clara fue la derrota en categoría sub 16. De poco sirvió el tanto inicial de Pelayo. Baleares se sobrepuso y remontó el resultado adverso antes del descanso para sentenciar a la vuelta de los vestuarios.

HOCKEY SOBRE PATINES

**Natasha Lee recupera a Sara Lolo**

A. I. Tras los tres puntos sumados el pasado sábado, el Telecable busca esta tarde (18.15 horas) un triunfo en su primer desplazamiento de la OK Liga. No lo tendrá fácil. El Mataró es un conjunto experimentado y no es un rival sencillo en su feudo. Las distancias en la máxima categoría se han acortado y cada vez resulta más complicado ganar a domicilio. El cuadro catalán, que finalizó en mitad de la tabla la pasada campaña, tiene como principal virtud su fortaleza como bloque, puesto que las jugadoras llevan muchos años jugando juntas y eso se nota sobre la pista. Natasha Lee, por su parte, cuenta con todo su plantel ya que Sara Lolo ha superado sus problemas físicos y viajará a Cataluña igual que Marta Piquero, que sigue entre algodones.



Sara Lolo

TENIS

**Carreño, pendiente de la evolución de su lesión**

A. I. Pablo Carreño sigue con su particular calvario de lesiones. El gijonés esta vez ha sufrido un percance en el retináculo extensor, a la altura del tobillo. La lesión se produjo el pasado lunes, en el ensayo previo a su debut en el Masters 1000 de París-Bercy. La lesión se produjo en un apoyo con el pie derecho. El gijonés puso rumbo a Barcelona donde fue sometido a pruebas por parte del doctor Cotorro y ahora está pendiente de la evolución para saber si llega a tiempo a la eliminatoria de la Copa Davis.



Aspecto del circuito Ricardo Tormo, ubicado en Chestre. EP

**El Mundial cancela el GP de Valencia, que se correrá en otro circuito**

MOTOCICLISMO

La última cita del Mundial de MotoGP no se disputará en el circuito de Chestre y se busca sustituto, que podría ser otro trazado español o Catar

JESÚS GUTIÉRREZ

MADRID. La lógica se ha impuesto y no va a haber Gran Premio de las instalaciones del Circuit Ricardo Tormo. La proximidad del evento, planificado para el fin de semana del 16 y 17 de noviembre, y todo el despliegue que requiere un acontecimiento de esta magnitud, entre otras cosas, de Cuerpos y Fuerzas de Seguridad del Estado, desaconsejaban su celebración. El comunicado llegaba ayer a mediodía por parte del campeonato, donde se aseguraba que se disputaría una ronda final, en

un circuito aún por confirmar.

«Hemos estado en contacto constante con las autoridades locales y el circuito para evaluar la mejor manera de ayudar y cómo proceder. Tras considerar cuidadosamente el impacto positivo que podría tener la presencia de MotoGP en Valencia en fechas posteriores frente a la necesidad de que ningún recurso se desvíe de los esfuerzos de recuperación, el campeonato y las autoridades locales se han visto obligados a cancelar el GP de Valencia de 2024», asegura la organización que busca alternativas. Entre los posibles escenarios que se están barajando, alguno de los circuitos españoles que ya es sede de un gran premio, como Jerez, Aragón o Montmeló; o también podría serlo Catar, que también acogerá el primer fin de semana de diciembre su gran premio de Fórmula 1. Lo que también se está valorando es si hacer la carrera el mismo fin de semana que estaba planeado en Valencia o retrasarlo una semana, para que haya más margen.

VOLEIBOL

**El CID Jovellanos, a meter presión al líder**

A. I. Reto difícil para el CID Jovellanos en su desplazamiento a tierras coruñesas para medirse al CV Dumbria. El cuadro gijonés, solo un punto por detrás del liderato, asume la complejidad del enfrentamiento, aunque hasta ahora ha dado la cara en todos sus partidos que ha saldado con triunfo. Manolo González tiene a toda la plantilla disponible para el choque que arranca a las 18.30. El Grupo femenino, por su parte, recibe al VP Madrid a las 17 horas.



Manolo González. ARNALDO G.

BALONCESTO I 1ª NACIONAL

**El Fodeba arrasa al Arxil y se mantiene en lo alto de la clasificación**

ALFONSO ALONSO. Triunfo sin paliativos del MG Cyasa Fodeba en el Palacio de Deportes, en un choque en el que fue infinitamente superior a su rival, el Arxil Mafari Café, conquistando la séptima victoria de la temporada, conservando así su condición de invictas y manteniéndose, por tanto, en lo más alto de la clasificación. Fue un encuentro sin mucha historia en el que quizá el primer cuarto fue el periodo en el que mejor aguantó el tipo el conjunto gallego (21-9) frente a un Fodeba que ya estaba enfocado hacia la victoria, merced a un gran nivel de juego. Las discípulas de Charly Díaz dinamitaron por completo el encuentro en el segundo cuarto, en el que anotaron la nada desdeñable cifra de treinta puntos para irse a vestuarios con la victoria ya en el bolsillo (51-14, al descanso). Sin novedad alguna se desarrolló la segunda parte, con las rojinegras ampliando ventajas y las pontevedresas incapaces de atacar con éxito la defensa local, cerrándose el encuentro con un clarificador resultado final de 84-29.



Charly Díaz

BALONCESTO I TERCERA FEB

**Duelo de equipos invictos en el Palacio**

A. ALONSO. Un huésped de envengadura es al que acogerá el Círculo Gijón Noega Baloncesto en el día de hoy, (20 horas, Palacio de Deportes Gijón), personificado en la figura del Oposita Marín Ence Peixegalego, equipo que se presenta invicto a esta cuarta jornada de competición (eso sí, con un partido menos disputado), condición de imbatibilidad de la que también presume el cuadro gijonés. Dicho rival se presenta bien armado, destacando la incorporación de dos jugadores de origen USA, como el alero Reilly, con un gran porcentaje desde el triple, y el pivót Leveque (2,08cm), que se unen a un plantel ya de por sí muy poderoso y dotado de referentes muy experimentados como Van Wijk o Hogan. Por parte gijonesa, para refrendar el tan brillante inicio de temporada ofrecido, Nacho Galán tendrá a disposición a todos sus efectivos y con todas las garantías, a fin de tratar de imponer su ritmo sobre la pista del Palacio y mantener la rapidez, acierto y oficio que han desempeñado en las tres anteriores y exitosas jornadas.

DIVISIÓN DE HONOR

**El MotiveMarket, a por su primer triunfo en liga**

A. I. El primer triunfo para el MotiveMarket no puede esperar más. El cuadro gijonés está obligado a ganar esta tarde (19 horas en La Arena al Grafometal La Ríoja, que viene de vencer con apuros al Lobas en la Copa de la Reina. El conjunto dirigido por Alfredo Rodríguez ocupa la última posición de la tabla, sin haber estrenado su casillero de puntos. Sin embargo, el triunfo en Copa ante el Zozamas Pluscar Lanzarote quieren que sea un punto de inflexión y abra una nueva etapa para un equipo que debe mejorar tanto en sus prestaciones defensivas como en el juego de ataque.

BALONMANO I PLATA FEM.

**Duelo complicado para el Balonmano Gijón**

A. I. El Balonmano Gijón defiende su puesto de privilegio esta tarde (19.30 horas, La Tejerona) ante el Sar Rodavigo, sexto clasificado en División de Honor Plata femenino. El cuadro gijonés, que cuenta por victorias sus cinco partidos hasta ahora, no se fía de la diferencia en la clasificación, conscientes de que el cuadro gallego viene de ganar sus dos últimos compromisos ligueros.



Víctor Álvarez. e. c.

BALONMANO I 1ª DIVISIÓN

**El Zamora, difícil desafío para el Grupo**

A. I. Reto mayúsculo el que encara esta tarde (20 horas, Braulio García), el Grupo Covadonga en la séptima jornada de la Primera División masculina. Los jugadores de Víctor Álvarez reciben al Zamora, único equipo de la categoría que ha ganado sus seis partidos hasta la fecha. El otro conjunto gijonés, el Royal Premium recibe en el Palacio al Preda a partir de las 17 horas con el objetivo de seguir en los puestos altos.